

La ceremonia tuvo lugar en el Estadio Latinoamericano con la presencia además de Osvaldo Vento Montiller, presidente del Inder, y Juan Reinaldo Pérez Pardo, titular de la Federación Cubana de Béisbol.



La Habana.- EL VICEPRIMER ministro del gobierno cubano, Jorge Luis Perdomo Di-Lella, abanderó hoy al equipo de Bayamo que representará a Cuba en la Serie Mundial de las Pequeñas Ligas del Beisbol 2023.

La ceremonia tuvo lugar en el Estadio Latinoamericano con la presencia además de Osvaldo Vento Montiller, presidente del Inder, y Juan Reinaldo Pérez Pardo, titular de la Federación Cubana de Beisbol.

La gloria del beisbol cubano Rodolfo Puente entregó la enseña nacional a Perdomo Di-Lella, quien la depositó en manos del jugador Alfredo Despaigne Rivero, escoltado por Luis Enrique Gurriel Delgado y Jeison Arturo Pérez Durrutí.

El compromiso del equipo fue leído por Jesús Ortega Massip, quien destacó los deseos de representar dignamente a la nación y ganar una medalla.

Gisleydi Sosa, directora de relaciones internacionales del Inder, tuvo a su cargo las

palabras centrales del acto, en las cuales resaltó que «la voluntad de honrar a la patria se expresará en disciplina, juego limpio, respeto al rival y decisión de pelear hasta el último out en cada salida al terreno, fieles al esfuerzo compartido con entrenadores, padres y demás familiares, y el apoyo de las autoridades de la provincia».

LA NÓMINA

Samuel Alexi Palencia Moreno, Luis Alejandro Aparicio Rondón, Roberto Alejandro Martínez Cedeño, Jonathan Yunel López Estrada, Edgar Yonathan Torres Caballero, Fabián Montero Fonseca, Keybel Alejandro Escalona Herrería, Luis Enrique Gurriel Silveira, Ismael de Jesús Ortega Massip, Didier Castillo Martí, Liusbán Sánchez Rodríguez, Heikel David Reyes Contreras, Alfredo Despaigne Rivero y Jeison Arturo Pérez Durruthy. DT: Vladimir Tomás Vargas Verdecia.